

Liebe Katharina, mach´s gut. (Ein Nachruf)

04.02.2024

Unser Vorstandsmitglied Katharina ist im Alter von nur 38 Jahren verstorben. Wir werden dich vermissen und wünschen deinen Eltern viel Kraft in dieser so schweren Zeit. Kein Elternteil sollte sein Kind beerdigen.

Liebe Katharina,

du bist am 26.01.2022 in den BDK eingetreten. Damals warst du eine von sehr wenigen Tarifbeschäftigten, die den Weg zu uns gefunden haben. Das sollte sich mit deinem Eintritt schnell ändern, denn durch deine aufmerksame, intelligente und sympathische Art hast du nicht nur weitere Mitglieder gewinnen können, sondern dich von „Tag 1“ in die gewerkschaftliche Arbeit gestürzt. Du warst unsere Sprecherin im Bereich Tarif, du hast dich als Ansprechperson für den Bereich LGBTQI+ zur Verfügung gestellt, du hast dich auf Bundesebene in den Fachbereichen Tarif, Chancengleichheit, Frauen & Familie und Prävention engagiert. Du hast mit Leidenschaft für deine Ideen gekämpft, warst dabei aber immer kompromissbereit. Zwischen unseren persönlichen Sitzungen haben wir das ein oder andere Mal telefoniert und uns ausgetauscht. Ich weiß, wie gerne du verweist bist und kenne deine Vorfreude auf alles, was in Zukunft kommen sollte.

Du hinterlässt nicht nur im BDK eine riesige Lücke, sondern bei allen, die dich persönlich kannten. Wir vermissen dich und ich bin so unendlich traurig, während ich diese Zeilen schreibe...

Mach es gut, Katharina vom Meer. *(Eike Bone-Winkel)*

Ein engagiertes Herz der Kriminalpolizei hat aufgehört zu schlagen

Zutiefst betroffen und fassungslos mussten wir zur Kenntnis nehmen, dass unsere Kollegin, Mitstreiterin und Freundin Katharina Krull von uns gegangen ist.

Obwohl Katharina erst seit wenigen Jahren als Ingenieurin ihren Dienst in der Technischen Prävention verrichtete, war sie doch schon nach kurzer Zeit eine feste Größe in verschiedenen Neben- und Ehrenämtern. Sie engagierte sich freiwillig und immer mit vollem Einsatz für die Rechte unserer Tarifbeschäftigten, der Frauen, der queeren Menschen, der Schwerbehinderten und war eine gern gewählte Ansprechpartnerin bei den zahlreichen Problemen in und mit ihrer Dienststelle. Darüber hinaus brachte sie ihre hohe Intelligenz und ihren starken Gerechtigkeitsinn auch im privaten Bereich wie der Schiedsstelle ihrer Heimatstadt ein.

Selten haben wir einen guten Menschen erlebt, der so konsequent und unbeirrbar für die Rechte und Interessen aller Menschen eingetreten ist. Katharina blieb sich immer treu und ging ihren selbst gewählten Weg.

Wir wünschen besonders ihren Eltern viel Kraft in diese schweren Stunden. Für viele von uns wird Kathi als Vorreiterin und Vorbild hoffentlich in ewiger Erinnerung bleiben. *(Ronald Buck)*

Liebe Katharina,

du warst eine Löwin im Kampf um Gerechtigkeit, hast dich für andere stark gemacht und deine Stimme erhoben. Du warst bunt und wild und doch voller Pflichtgefühl und hast deine Freiheit im Reisen gelebt.

Ich wünschte, es hätte genug Kraft gegeben, um weiter auf dieser Erde reisen zu können. *(Wencke Hoenicke)*

Gern erinnere ich mich an die kurze, gemeinsame Zeit der Zusammenarbeit mit Katharina im Landesvorstand. Sie war stark in verschiedenen Fachthemen engagiert, stand mitten im Leben. Ich bin nach Ihrem Tod immer noch geschockt und traurig, die Erinnerung aber bleibt.

Tschüss Katharina *(Marco Limbach)*

Ich durfte Katharina in unserem LKA als aufrichtigen Menschen mit viel Energie kennenlernen und in meiner Funktion auch mit ihr zusammenarbeiten. Sie hatte sehr gute Ideen und war eine sehr gute Ratgeberin. Sie wirkte immer sehr kämpferisch und man konnte menschlich auf sie zählen. *(André Borchardt)*

Ich kann die traurige Nachricht noch gar nicht einordnen, da ich Katharina noch lebendig vor mir sehe. Ich bin zutiefst betroffen, dass uns Katharina verlassen musste. Sie hinterlässt eine große Lücke, Ihr Engagement wird mir/uns fehlen. *(Mike Rosenberg)*

Kaum kam Katharina zu uns in den BDK, war sie von Anfang an mit 120 % gewerkschaftlich dabei. Ihre Reiselust in die Ferne, vor allem nach Thailand und der Besuch von Festivals unterstrichen ihre außergewöhnliche Art. Ihr ehrenamtliches Engagement in vielen Bereichen war groß. Im BDK wird eine große Lücke entstehen. Katharina war ein wertvoller Mensch, der viel zu früh von uns gegangen ist.

Wir werden dich vermissen. *(Stephan Gäfke)*

Schlagwörter

Mecklenburg-Vorpommern Chancengleichheit, Frauen und Familie Tarif

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)